

„Was wäre wenn“

Wenn der Klimawandel so weiter geht und die Menschen ihn nicht gestoppt bekommen könnte es passieren das die Grad Zahl der Erde immer weiter steigt so das ,dass leben wie wir es heute kennen nicht mehr möglich ist. Wenn die Grad Zahl so rasant steigt könnte es passieren das die Pole immer weiter schmelzen und so in Weltmeer über gehen und sich so das Weltmeer immer mehr erhitzt. Durch das Schmelzen der Pole geschieht aber noch ein anderer Faktor die Inseln könnten nach und nach im mehr verschwinden. Seen wie wir sie heute kennen könnten verdunsten und nur noch Erdlöcher hinterlassen. Viele Menschen könnten ihren Lebensraum verlieren und die Erdbevölkerung könnte sich drastisch minimieren. Düren und Wüste würde sich über das restliche Land legen und Raps, Weizen und Kartoffeln würde es nur noch in wenigen Mengen geben ,pflanzen wie Kakteen würden sich mehr über das Land verteilen eine Alternative Wasserquelle wären Oasen wo sich Wasser und Gras befindet, dort könnte sich in dieser Zeit die Menschheit ansiedeln